

Saint-Leu Saint-Gilles

92 rue Saint-Denis - 75001 PARIS

Tél : 01.42.33.50.22 - saintleu.eglise@gmail.com

Site web : <http://www.saintleuparis.catholique.fr>

**Du dimanche 15 septembre
au 29 septembre 2024**

Feuille n°518



A la suite de Marie-Madeleine arrivée la première au Tombeau
François-Xavier de Boissoudy
Chapelle de Notre-Dame des sportifs Eglise de la Madeleine

Une leçon de Vie... pour une médaille de l'Amour

Comme la rentrée scolaire a commencé récemment et que l'année pastorale sera lancée plus tardivement, ce temps est propice à poursuivre les bienfaits et l'élan de notre période estivale.

Ce rétro-flash de la période des Jeux Olympiques et Paralympiques d'été à Paris, auxquels vous avez tous inmanquablement participé en direct ou sur les médias, nous montre comment la société civile et tous nos frères et sœurs en humanité se sont mobilisés, dépassés, mis au service, œuvré pour la dignité de la personne, la paix et le bien commun :

-Une grande fête populaire, mondiale, intergénérationnelle réunissant les français et touristes, les sportifs et spectateurs, autour des athlètes,

-Un climat serein par la mobilisation des forces de sécurité et des bénévoles présents tous les cinquante mètres sur les trottoirs parisiens, des commerçants toujours prêts à renseigner et rendre service,

-Un air joyeux qui faisait dire à deux parisiennes croisées le dimanche de clôture des JOP « *Enfin après cette trop longue ambiance de morosité et désespérance, nous avons retrouvé le bonheur simple, nous croyons à nouveau qu'il est possible de bien vivre, d'être heureux.* »,

-Une démonstration de foi par la mobilisation de l'Eglise catholique pour accompagner le monde du sport, et aussi les nombreuses professions de foi des athlètes sur les stades : signes de croix, bras levés vers le ciel, action de grâce, chants de louange, bénédictions...

-L'entraide entre les athlètes pendant les compétitions, l'esprit d'équipe et l'appartenance collective, les parcours individuels époustouflants, les grandes histoires familiales et fraternelles extraordinaires, les encouragements et félicitations des perdants vis-à-vis des champions, la participation de ressortissants de nations ennemies sur des terrains de guerre, l'accueil des athlètes réfugiés et neutres, la participation des femmes faisant l'objet de graves discriminations dans leurs pays d'origine (la taekwondoïste afghane réfugiée en France en menacée de mort par les talibans) ou victimes de violences conjugales (après l'annonce du décès au Kenya de l'athlète para-olympique ougandaise Rebecca Cheptegei brûlée à son retour de l'église avec ses enfants, par son compagnon),

-La participation et l'effort avant de rechercher « la gagne », pour la plupart des athlètes qui repartent sans médailles et pour tous ceux qui ont eu la chance de courir le Marathon pour tous, sans classement à l'arrivée,

-Les applaudissements du public et les acclamations des spectateurs de manière indifférenciée à l'égard de tous les athlètes,

-L'émotion soulevée par tous les athlètes para-olympiques, le grand respect pour leurs combats, leur courage, leur persévérance et leur longévité, l'inclusion de volontaires porteurs d'handicap, la présence indéfectible des entraîneurs situés dans un rapport au quotidien davantage humain qui va bien au-delà du tapis ou de la piste. Ainsi un guide a favorisé l'interaction des spectateurs sur les bords des quais de Seine afin de stimuler et remercier les encouragements pour un triathlète non voyant français concourant pour la 2^{ème} place et la médaille d'argent.

Les paroles des responsables sont également instructives :

« **Quand on vous a dit "handicap", vous avez répondu : "performance". Quand on vous a dit que c'était impossible, vous l'avez fait. Et ce soir, vous nous invitez à vous rejoindre pour mener ensemble cette révolution paralympique. Ce soir, vous nous invitez à changer de regard, à changer d'attitude, à changer de société, pour enfin donner toute sa place à chacun.... Il y a peu d'événements capables de rendre le monde meilleur. Les Jeux paralympiques ont ce pouvoir inégalé, non seulement de nous faire vibrer, mais de nous transformer... Dans la vie, il y a des rencontres qui nous touchent, des rencontres qui nous transforment, des rencontres qui nous rendent meilleurs.** » Tony Estanguet, Président du comité d'organisation des JOP Paris 2024

« **Oui, tout comme la foi, le sport peut nous guider sur la manière de mener une vie meilleure et plus significative. Tout comme la foi, le sport peut faire ressortir le meilleur de nous-mêmes. Comme la foi, le sport nous enseigne l'importance de vivre en solidarité et en paix avec nos semblables. Mais le sport ne peut pas répondre aux questions ultimes sur le sens de notre existence. Seule la foi peut apporter des réponses aux questions réellement existentielles de la vie, de la mort et du divin. Seule la foi peut nous guider dans notre acceptation de la transcendance divine.** » Thomas Bach, Président du comité olympique international (C.I.O)

Selon le Pape François, « **Le sport peut être un instrument de rencontre, de formation, de mission, de sanctification.** », Espérons ce même programme de Bonheur, à chacun et chacune, même si la course d'élan de certains d'entre nous part de plus loin, pour « un p'tit truc en plus », dans notre paroisse et le pôle mission.

« **Devenons ensemble des Champions de l'Amour dans les grandes Olympiades de la Vie !** »

Christelle Simon, vice-présidente Conseil Pastoral

Horaires habituels

Du lundi au samedi	17h15 : Adoration 18h30 : Vêpres suivies de l'Eucharistie
Le dimanche	09h45 /10h45 : Partage sur l'Évangile (ouvert à tous) 10h00 : Adoration 11h00 : Eucharistie
Le lundi	17h45 : Répétition chorale André Gouzes et participation à la messe de 18h30 20h30 : Assemblée de prière charismatique « Action de Grâce »
Le mardi	19h : Réunion du groupe DASA 19h30 : Groupe de prière « Ave Maria » Chapelet médité
Le mercredi	19h30 : "Parcours Vie dans l'Esprit" (ouvert à tous)
Le jeudi	14h30 : Prière d'Intercession 19h : Réunion du groupe DA
Le vendredi	L'Hymne Acatliste orthodoxe devant les reliques de Ste Hélène (reprendra en septembre) 18h30 : Messe pour la Terre Sainte avec l'Ordre équestre du Saint Sépulcre
Le sacrement de réconciliation pourra être reçu du mardi au samedi de 16h30 à 18h30.	
Ouverture de l' accueil : de 12h à 18h du lundi au samedi	Ouverture de l' église : de 12h à 19h30 du lundi au samedi. de 9h30 à 12h30 le dimanche.

Agenda paroissial

Vendredi 13 septembre	18h30 Messe de rentrée de l'Ordre du Saint Sépulcre 19h30 Groupe de prière Marie Espérance : parents d'enfants toxicomanes
Dimanche 15 septembre	11h Messe 24 ^e dimanche du Temps Ordinaire 17h30 L'Escale (ouvert à tous) : L'Escale est un temps de pause où, accompagnés par de beaux chants, les cœurs s'ouvrent à une réflexion en profondeur sur un thème de spiritualité.
Vendredi 20 septembre	18h30 Messe présidée par Monseigneur Aubertin. Cérémonie Saint Sépulcre. L'investiture de Monseigneur Ribadeau, recteur de Notre-Dame de Paris
21 et 22 septembre	Journées Européennes du Patrimoine : visites de 13h à 17h
Dimanche 22 septembre	11h Messe du 25 ^e dimanche du Temps Ordinaire
22, 23, 24 septembre	Journée Sant'Egidio à St Merry dans notre doyenné. Vous pouvez vous inscrire via le site internet de la rencontre : <u>Programme Rencontre internationale pour la Paix - Paris 2024 (imaginer-la-paix-paris-2024.fr)</u>
Mardi 24 septembre	20h30 Laudato Si
28 et 29 septembre	Présentation de Pôle Mission à Saint Leu
Dimanche 29 septembre	11h Messe 26 ^e dimanche du Temps Ordinaire 17h30 L'escale
Dimanche 13 octobre	11h Messe de rentrée paroissiale à Saint Leu : Premier dimanche communautaire
Dimanche 20 octobre	À Sainte Elisabeth à 11h, installation de son nouveau curé: le Père Alexis de Monts

Agenda diocésain

Le Pôle Mission du Diocèse de Paris propose des formations à destinations des paroissiens de Paris et de France pour les aider à être encore plus missionnaires. Informations et inscriptions <https://www.polemission.fr/>

École d'évangélisation

Seul ou en groupe

Apprenez à utiliser les 5 langages de l'annonce pour une rencontre missionnaire efficace et devenez capable de former d'autres personnes à la mission.

Déroulement : 4 soirées axées sur un langage spécifique : discussion, annonce kérygmatique, témoignage, parole de Dieu, prière.

Dates : 3, 10, 17 et 24 octobre

Formation à la prière des frères

Seul ou en groupe

Redécouvrir la prière d'intercession et apprendre à prier pour une personne à haute voix en exerçant les charismes.

Déroulement : 2 séances sur comment prier pour un frère et comment s'ouvrir aux charismes avec discernement.

Dates : 10 octobre, 7 et 28 novembre